

Fecha: 22/12/2022

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso Tipo: Opinión - Cartas Título: Aulas con sentido Pág.: 9 Cm2: 56,8 VPE: \$136.701 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 No Definida

Aulas con sentido

• La formación universitaria debe ser considerada un eje central en la enseñanza y aprendizaje de los futuros profesionales. En la actualidad, el estudiante debe despojarse de la enseñanza tradicional e incorporarse hacia una educación que entregue las posibilidades de adquirir una serie de competencias en diferentes ámbitos, siendo uno de ellos el bienestar humano.

Se puede considerar este bienestar como un gestor social en la formación profesional, que orienta la praxis de la acción social al reconocer que todas las personas somos portadores de capacidades y necesidades.

Hay que recordar que los futuros profesionales tendrán contacto directo o indirecto con otras personas, por ende, debemos tomar las decisiones profesionales con ética y responsabilidad social, resguardando los derechos humanos de todos. Los estudiantes deben entender el bienestar humano como eje central de su accionar, pues esta categoría aborda la cultura sobre el respeto a la vida y nuevas formas de relación, desde el reconocimiento profundo de la diversidad cultural.

Dra. Yasna Anabalón Carrera de Trabajo Social U. de Las Américas Sede Concepción